

Commune de Mondoubleau

Samedi 14 mai 2022

L'arrivée des moutons à la piscine

Samedi 14 mai, les moutons de *La Bergère du Perche* ont été ponctuels. A 9h pile, ils sont arrivés en voiture à la piscine de Mondoubleau, leur résidence d'été. Déjà célèbres, ils ont été accueillis par la presse et les photographes !



Une surprise attendait leurs hôtes : c'est finalement six moutons qui s'installent aux Prés Barrés, un petit agneau ayant eu la bonne idée de naître... la veille de l'installation.



Tous ou presque ont déjà un nom : Bélino, l'agneau noir et sa maman Pivoine ; Pissenlit, le premier bélier ; Cléopâtre, et Petit Caillou, son agneau blanc d'un jour. Reste à baptiser le deuxième bélier ; les visiteurs s'en chargeront sûrement.



Tout est en place. Bye bye Petit Caillou, à très bientôt.



« Ben dis-donc, ça fatigue un déménagement ! J'ai un p'tit coup de barre ! »